

Inicio » Noticias económicas importantes » Grupo Santander eleva recomendación de Ecopetrol y mejora su visión sobre la...

Noticias Económicas Importantes Noticias Del Mercado Financiero Noticias Empresariales Noticias Petroleras

- Publicidad -

Grupo Santander eleva recomendación de Ecopetrol y mejora su visión sobre la empresa

El banco considera que Ecopetrol está bien posicionada para continuar con una trayectoria favorable en los próximos meses.

Por [Juan Neira](#) - 2025-01-30



Grupo Santander eleva recomendación de Ecopetrol y mejora su visión sobre la empresa. Foto: Valora Analitik

- Publicidad -

- Publicidad -

- Publicidad -

- Publicidad -

En una reciente actualización de su análisis sobre el sector energético, Grupo Santander ha decidido elevar la recomendación de **Ecopetrol**, pasando de **Neutral a Outperform con un precio objetivo de US\$12**, reflejando un cambio en la perspectiva sobre la empresa colombiana.



Precio de la acción de Ecopetrol en Bolsa de New York

La nueva recomendación se basa en varios factores, entre los que se destacan el sólido desempeño financiero de Ecopetrol en el último trimestre y las perspectivas positivas en cuanto a su estrategia de crecimiento, especialmente en la **diversificación de sus proyectos energéticos**.

Según los informes, el banco considera que Ecopetrol está bien posicionada para continuar con una trayectoria favorable en los próximos meses. Además, se resalta el compromiso de la empresa con la transición energética, **lo que podría generar valor a largo plazo para los inversionistas**.

Recuperación de la acción de Ecopetrol

Teniendo en cuenta lo anterior, la acción de Ecopetrol ha venido teniendo una fuerte recuperación en las últimas semanas, **en la que su precio se ubica en los \$1.885 por acción.**

Precio de la acción de Ecopetrol en Bolsa de Colombia

En ese contexto, **Valora Analitk** conversó con Juan Pablo Vieira, CEO de JP Tactical Trading, con el fin de explicar por qué esta empresa sigue siendo una opción atractiva a pesar de la incertidumbre económica y política.

«A nosotros Ecopetrol nos gusta mucho», asegura Viera. «A pesar de la postura del gobierno respecto a no promover más exploración petrolera ni nuevos contratos, en el corto plazo, es su mejor amigo porque necesita caja con urgencia».

Según el analista, esta necesidad de liquidez por parte del gobierno ha llevado a decretar dividendos muy altos. **«Para 2025, el dividendo está proyectado en más del 12 %»**, destaca.

TradingView

Precio de la acción de Ecopetrol en Bolsa de Colombia

En ese contexto, **Valora Analitk** conversó con Juan Pablo Vieira, CEO de JP Tactical Trading, con el fin de explicar por qué esta empresa sigue siendo una opción atractiva a pesar de la incertidumbre económica y política.

«A nosotros Ecopetrol nos gusta mucho», asegura Viera. «A pesar de la postura del gobierno respecto a no promover más exploración petrolera ni nuevos contratos, en el corto plazo, es su mejor amigo porque necesita caja con urgencia».

Según el analista, esta necesidad de liquidez por parte del gobierno ha llevado a decretar dividendos muy altos. **«Para 2025, el dividendo está proyectado en más del 12 %»**, destaca.

Un activo atractivo para inversionistas de corto plazo

Viera menciona que Ecopetrol se ha convertido en una estrategia de inversión interesante **para quienes buscan rentabilidad inmediata.** «Hace poco, muchos medios nos preguntaban en qué invertir las cesantías o recursos de corto plazo. Solo con el dividendo de Ecopetrol ya estás por encima de un CDT, sin contar el potencial de valorización de la acción».

Recomendado: Reservas totales de petróleo de Ecopetrol caerían 2,4% en 2024: Bancolombia

Para los inversionistas extranjeros, **la acción de Ecopetrol también resulta atractiva como cobertura ante la volatilidad del mercado global.** «Ante tensiones geopolíticas, el petróleo tiende a subir y mantiene una tendencia alcista a mediano plazo. Además, el precio de la acción está muy golpeado, lo que representa una oportunidad».

- Publicidad -

Ecopetrol/Foto: Rodrigo Torres, Valora Analitk

Optimismo medurado en el mercado

«El mercado ha cambiado mucho de ánimo recientemente. Se espera un cambio de gobierno en 2026 y hay una fuerte presión desde Estados Unidos, especialmente desde el equipo de Trump. Eso ha generado un optimismo medurado entre los inversionistas y ha impulsado la Bolsa», explica Viera.

- Publicidad -

Según el analista, el modelo táctico que manejan detectó una entrada fuerte de compradores en el corto plazo. **«Hubo compras entre los \$1.760 y \$1.800. Nosotros activamos compra en \$1.815**, porque es un nivel muy atractivo con un excelente dividendo y gran potencial de valorización».

Impacto de la calificación y efecto manada

Viera también explica que, una vez la acción comienza a repuntar, **los grandes fondos internacionales suelen reaccionar de manera tardía**, pero generan un respaldo

- Publicidad -

Según el analista, el modelo táctico que manejan detectó una entrada fuerte de compradores en el corto plazo. **«Hubo compras entre los \$1.760 y \$1.800. Nosotros activamos compra en \$1.815**, porque es un nivel muy atractivo con un excelente dividendo y gran potencial de valorización».

Impacto de la calificación y efecto manada

Viera también explica que, una vez la acción comienza a repuntar, **los grandes fondos internacionales suelen reaccionar de manera tardía**, pero generan un respaldo importante. «Cuando los analistas reconocidos empiezan a mejorar la calificación, se genera un efecto manada. Si Santander u otro banco ajusta su precio objetivo, otros lo

- Publicidad -

siguen».

En ese sentido, **la reciente reunión con JP Morgan y XP Securities ha sido clave**. «Ellos nos siguen mucho en nuestras estrategias. Cuando nuestro modelo detecta una entrada fuerte de compradores o vendedores, ya sea en dólares o en acciones, compartimos esas ideas con ellos y las tienen en cuenta en sus valoraciones del mercado local».

Viera concluye que, a pesar de la incertidumbre, Ecopetrol sigue siendo una oportunidad atractiva para inversionistas, especialmente en el corto plazo. «Es como invertir en un CDT al 12 %, pero con la posibilidad de una valorización adicional. Y, además, **ofrece una cobertura ante incertidumbre y conflictos geopolíticos**».

Finalmente, a medida que el panorama político y económico evoluciona, Ecopetrol continuará en el foco de los inversionistas, aprovechando los dividendos altos y la posible recuperación de su valor en el mercado.

- Publicidad -

- Publicidad -

Esta noticia la leyeron primero los suscriptores del servicio Premium de Valora Analytik
Conócelo aquí

Tags: ecopetrol

ETIQUETAS ecopetrol

Artículos relacionados Más del autor



- Publicidad -

